

Mensaje de paz y buena voluntad

Escrito por los jóvenes de Gales para los jóvenes del mundo

Elección y conciencia

No tenemos instrucciones de cómo construir la paz, pero esto es lo que creemos que son las bases:

La paz es mostrando respeto.

La paz te hace sentir seguro.

La paz es la unidad.

La paz es ...

Tú decides.

Hace cien años en la Primera Guerra Mundial, los hombres de edades comprendidas entre los 18 y 41 se vieron obligados a unirse al ejército.

"¡No tienes elección!"

Sin embargo, para algunos, la voz de su conciencia les dijo que la lucha estaba mal.

Así que tomaron una decisión por sí mismos. Objeción.

Esto en sí mismo era una batalla, pero creían en la paz y eligieron la paz.

No fue una decisión fácil, pero fue una decisión valiente.

Hoy en día, estamos llamados a ser valientes, a escuchar a nuestra conciencia.

A medida que construimos un muro, cada recuento de ladrillo, y en la construcción de la paz, cada elección cuenta.

Así que...

... La elegimos para mostrar respeto.

... La elegimos para ayudar a los demás.

... La elegimos para asumir la responsabilidad.

... La elegimos para aceptar a los demás tal como son.

¿La quieres construir con nosotros?

Escrito por alumnos de la escuela secundaria Maes Garmon, Moho